

Weitere Personen dürfen sich nicht in der Halle aufhalten. Eltern oder andere Personen, die Spieler abholen, müssen vor der Halle warten (nicht direkt im Eingangsbereich), dort gelten die üblichen Vorschriften.

Trainingsablauf

Der Auf- und Abbau soll mit Maske und Einmalhandschuhen erfolgen so dass keine zusätzliche Reinigung von Tischen, Netzen und Banden notwendig wird

Für jeden Tisch wird mit den Banden eine Einzelbox aufgestellt. Im kleinen Hallenteil können sechs Einzelboxen mit jeweils 5x10 Metern aufgestellt werden was den Empfehlungen des Tischtennisverbandes entspricht.

Die Spieler sollen ein Handtuch am Tisch haben

Das Berühren der Tische beim Training (z.B. Abwischen der Hände) ist zu vermeiden

Es darf nur Einzel aber kein Doppel gespielt werden

Nach Empfehlungen des Verbandes sollen Bälle nur von einer Person angefasst werden. Das kann z.B. durch die Verwendung persönlicher, markierter Bälle erfolgen. Um den Ball nicht direkt zu berühren können aber auch Einmalhandschuhe angezogen werden. Auf einen Seitenwechsel nach einem Satzende sollte verzichtet werden da sonst die Tischoberflächen gereinigt werden müssen
Nach Ende einer Trainingseinheit muss der Tisch gereinigt werden

Jugendtraining

Das Jugendtraining beginnt später als das Aktiventraining um Erfahrung mit dem Hygienekonzept machen zu können.

Die Eltern werden über Trainingsbeginn und die notwendigen Maßnahmen informiert, die sie auch vor Trainingsbeginn mit ihren Kindern besprechen werden.

Das Jugendtraining erfolgt in Gruppen mit maximal 8 Spieler/innen

Die Eltern erhalten einen Trainingsplan

Die teilnehmenden Jugendlichen sollen mindestens einen Tag vor dem Training beim Jugendtrainer gemeldet bzw. abgemeldet werden

Sonstiges

Laut Vorgabe des Tischtennisverbandes Baden-Württemberg muss das vereinsindividuelle Hygienekonzept sowie ein Verbands Flyer gut lesbar während der Trainingszeiten in der Halle ausgehängt sein.

Vom Verein erhält jeder Spieler ein Exemplar des Hygienekonzeptes. Änderungen der Vorschriften von Land, Gemeinde oder Verband werden jeweils zeitnah eingearbeitet und kommuniziert

Sollte sich, was wir nicht hoffen, bei einer im Training anwesenden Personen oder in deren direktem Umfeld innerhalb von 2 Wochen nach Trainingsbesuch ein Corona Fall oder ein Corona Verdachtsfall ergeben ist umgehend ein Vertreter des Tischtennisvereins (Jugendtrainer, Vorstand) zu informieren damit dieser die entsprechenden Schritte (Information an die Gemeinde, andere Trainingsteilnehmer etc.) veranlassen kann.

Ich hoffe, wir werden auch in diesen schwierigen Zeiten und trotz dieser besonderen Bedingungen Spaß am Training haben – und weiterhin gesund bleiben!

Ingersheim, 30.5.2020

Der Vorstand - Albert Noha

Tischtennisverein Ingersheim

Corona Hygiene Konzept für das Training

Einleitung

Am 2. Juni 2020 wird die Fischerwoerthhalle unter strengen Auflagen wieder für den Trainingsbetrieb geöffnet.

Dieses Dokument enthält eine Beschreibung in welcher Weise der Tischtennisverein die Auflagen des Landes, der Gemeinde und des Tischtennisverbandes Baden-Württemberg umsetzen wird, um wieder mit einem geregelten Training beginnen zu können.

Allgemeine Bedingungen und Einschränkungen

- **Wichtige Regel:**
Bei Erkältungsanzeichen (Fieber, Husten, Schnupfen, Durchfall, Problem mit dem Geschmackssinn etc.) darf die Halle nicht betreten werden.
- **Bei Kontakt mit einem Corona Infizierten muss die gesetzliche Quarantäne von mindestens 14 Tagen eingehalten werden**
- In der Halle sind die Umkleidekabinen und Duschen geschlossen, die Toiletten sind aber geöffnet
- Sportler müssen bereits in Trainingskleidern erscheinen
- Sporttaschen und andere Gegenstände müssen auf der Tribüne abgestellt werden
- In der Halle gilt eine Maskenpflicht, außer beim Training an den Tischtennistischen
- Der Mindestabstand muss 1,5 Meter betragen
- Der Bereich vor dem Ein- und Ausgang muss freigehalten werden
- Ansammlungen in den Ein- und Ausgangsbereichen sind untersagt
- Die Gemeinde stellt Seife und Einmalhandtüchern in den Toiletten sowie Handdesinfektionsmittel am Eingang bereit
- Weitere notwendige Mittel (Desinfektionsmittel, Reinigungsmittel, Wischpapier, Einmalhandschuhe, Abfalltüten etc.) besorgt der Verein selbst

Zugelassene Personen und Verhaltensregeln

In der Halle dürfen sich nur diejenigen Personen aufhalten, die trainieren wollen.

Dies sind im kleinen Hallenteil maximal 12 Personen (Erläuterung siehe unten).

Jede/r anwesende Spieler/in benötigt für die Ablage der Sporttaschen etc. einen festen Platz auf der Tribüne. Um den vorgegebenen Mindestabstand von 1,5 Metern einzuhalten können auf der Tribüne maximal 12 Personen Platz nehmen (Bankreihe 1 und 3 (von oben) jeweils 4 Personen, Reihe 2 und 4 je 2 Personen, versetzt). Die Sitzbereiche werden markiert (z.B. mit Klebestreifen)

Nach Verlassen des Sitzbereiches muss die Bank gereinigt/desinfiziert werden.

Beim Betreten der Halle müssen sich die Spieler die Hände desinfizieren.

Spieler/innen müssen sich in die ausliegende Anwesenheitsliste mit Namen, Anschrift oder Telefonnummer, Uhrzeit Eintritt/Austritt eintragen. Diese Liste wird 1x wöchentlich an die Gemeinde geschickt die diese dann nach 4 Wochen vernichtet.

Beim Betreten der Halle besteht Maskenpflicht. Beim Training kann diese abgelegt werden.